

Jokowi Tidak Bisa Dipersalahkan Karena Pegang Data "Daleman" Parpol

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menyebut, Presiden Joko Widodo (Jokowi) yang mengaku memiliki informasi intelijen terkait internal partai politik tidak bisa disalahkan.

Sebagai Presiden Jokowi bisa mengetahui apapun, termasuk persoalan internal partai politik yang dilaporkan pihak intelijen negara.

"Ya enggak bisa dong (Jokowi disalahkan), memang laporan presiden. Menteri saja punya apalagi presiden," ujar Mahfud saat ditemui di usai menghadiri jalan sehat di kompleks Kementerian Pemuda dan Olahraga (Kempora), Jakarta Pusat, Minggu (17/9).

Mahfud mengatakan, mengetahui informasi intelijen merupakan bagian dari tugas presiden, baik meliputi partai politik maupun keamanan, hukum, dan isu sensitif yang berkembang di masyarakat. Ia menyebut, presiden di negara manapun harus mengetahui persoalan tersebut.

Mantan Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) itu mengatakan, Menteri Koordinator (Menko) juga bisa mendapatkan laporan itu, namun dalam kurun waktu tiga puluh hari atau satu bulan.

"Kalau presiden tiap hari, pagi ini ada apa, ini ada apa.

Itu biasa, punya data parpol itu biasa, dan tahu semua," tutur Mahfud.

Mahfud mengatakan, informasi intelijen yang Jokowi dapatkan dijamin oleh Undang-undang (UU) Nomor 17 Tahun 2011 tentang Intelijen Negara. Laporan ke presiden terkait kondisi partai politik tidak hanya karena saat ini sudah menjelang pemilihan umum (Pemilu).

Menurutnya, perintah undang-undang menyatakan intelijen negara melaporkan ke presiden setiap saat.

"Tidak ada pemilu pun tahu, apalagi pemilu. Tidak ada pemilu pun presiden tahu data tentang parpol," kata Mahfud.

Sebelumnya, Presiden Joko Widodo mengaku mengetahui keinginan partai politik menjelang Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024. Pernyataan itu Jokowi sampaikan di depan relawan pendukungnya ketika membuka Rapat Kerja Nasional Sekretariat Nasional (Seknas) Jokowi di Hotel Salak, Bogor, Sabtu (16/9).

"Saya tahu dalamnya partai-partai seperti apa saya tahu, ingin mereka menuju ke mana juga saya ngerti," kata Jokowi, Sabtu (16/9). ● han

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



DISKUSI GANJAR PRANOWO DENGAN ALUMNI PERGURUAN TINGGI

Bakal calon presiden (Bacapres) dari PDI Perjuangan Ganjar Pranowo menyapa peserta saat melakukan diskusi bersama forum alumni perguruan tinggi se-Indonesia di Jakarta, Minggu (17/9). Diskusi yang diikuti sekitar ratusan alumni perguruan tinggi se-Indonesia tersebut bertepatan dengan Ganjar Jawab Tantangan Masa Depan Indonesia.

TNI Sebut Ada Salah Pemahaman Terkait Pernyataan Panglima Soal Demo Rempang

Panglima TNI tegaskan, lebih baik turunkan prajurit lebih banyak dari pada gunakan peralatan yang bisa mematikan sat amankan aksi demonstrasi.

JAKARTA (IM) - Beberapa hari terakhir ini beredar video viral Panglima TNI menyampaikan instruksi kepada komandan satuan bawahan terkait penanganan demo masa di wilayah Rempang, Kepulauan Riau.

Video ini menjadi viral di masyarakat karena adanya pernyataan Panglima yang seolah-olah memerintahkan prajuritnya untuk memukul masyarakat yang melakukan demonstrasi.

Pada hari Senin, Panglima TNI Jenderal Tj. M. Moediono tidak seperti itu. Menurutnya ada salah pemahaman dari masyarakat atas pernyataan tersebut, karena konteksnya berbeda.

"Jika dilihat secara utuh

dalam video tersebut, Panglima TNI sedang menjelaskan bahwa demo yang terjadi di Rempang sudah mengarah pada tindakan anarkisme yang dapat membahayakan baik aparat maupun masyarakat itu sendiri, sehingga meminta agar masing-masing pihak untuk menahan diri," ujar Kapuspen TNI yang disampaikan di Ruang Balai Wartawan, Puspen TNI, Jumat (15/9).

Kapuspen TNI menyampaikan bahwa Panglima TNI menginstruksikan kepada Komandan Satuan untuk melarang prajurit menggunakan alat/senjata, dalam mengamankan aksi demo Rempang, hal tersebut untuk menghindari jatuhnya korban, Panglima menegaskan

lebih baik menurunkan prajurit lebih banyak dari pada menggunakan peralatan yang bisa mematikan.

"Panglima mengatakan, jangan memakai senjata, tapi turunkan personel untuk mengamankan demo itu," ujarnya.

Terkait bahasa piting memiting itu sebenarnya hanya bahasa prajurit, karena disampaikan di forum prajurit, yang berarti setiap prajurit "merangkul" satu masyarakat agar terhindar dari bentrokan.

"Kadang-kadang bahasa prajurit itu suka disalahartikan oleh masyarakat yang mungkin tidak terbiasa dengan gaya bicara prajurit," ujarnya.

Namun Laksda Julius memahami adanya kesalahan tafsir ini, Panglima TNI sangat tidak berharap kebrutalan dilawan dengan kebrutalan, sudah cukup menjadi pembelajaran banyaknya korban di kedua belah pihak baik aparat atau masyarakat akibat

konflik ini. "Perlu diingat dengan konflik ini, maka kerugian

pasti diterima oleh aparat dan masyarakat Indonesia sendiri," tandasnya. ● han

Koalisi Indonesia Maju Berkumpul di Hambalang, Sambut "Partai Biru"?

JAKARTA (IM) - Partai Politik yang tergabung di Koalisi Indonesia Maju (KIM) berkumpul di kediaman Prabowo Subianto, di Hambalang, Bogor, Minggu (17/9) sore. Dalam pertemuan tersebut, satu partai politik lai bergabung lagi dengan Koalisi Indonesia Maju disebut ikut hadir. Yaitu Partai Demokrat.

Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) dan Ketua Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono, saat tiba langsung disambut tuan rumah, Prabowo.

Berdasarkan rekaman video, Prabowo yang mengenakan kemeja berwarna biru gelap menyapa langsung SBY ketika turun dari mobil. Kedua tokoh saling bersalaman dan bertukar senyum.

"Hidup SBY!" teriak Waskjen Demokrat Jansen Sitindaan saat SBY keluar dari mobilnya.

Kemudian AHY terlihat menyapa sejumlah tokoh, termasuk Sekjen Gerindra Ahmad Muzani. Tampak Ketua Umum Golkar Airlangga Hartarto hingga Ketua PAN Zulkifli Hasan di sana. Sedangkan SBY tampak bersalaman satu per satu dengan tokoh Koalisi Indonesia Maju (KIM). SBY juga menyalami Ketua Gelora Anis Matta.

Terlihat pula Jenderal TNI (Purn) Agum Gumelar dan Jenderal TNI (Purn) Wiranto di lokasi.

Prabowo kemudian mengajak SBY dan jajaran ke tempat yang sudah dipersiapkan. Tampak bendera Demokrat menyambut mereka.

Lagu Kebangsaan Indonesia Raya berkumandang di sana. Jajaran Demokrat dengan partai-partai di Koalisi Indonesia Maju kemudian melakukan pertemuan secara tertutup.

Secara terpisah, Wakil Ketua Umum PAN Viva Yoga mengungkapkan, kabar Partai Demokrat bakal bergabung ke Koalisi Indonesia Maju merupakan informasi nyata.

Adapun KIM yang terdiri dari Partai Gerindra, Partai Golkar, PAN, Partai Bulan Bintang (PBB) dan Partai Gelora mendukung Prabowo Subianto sebagai

bakal calon presiden (capres) 2024. Sementara itu, Partai Demokrat telah keluar dari Koalisi Perubahan untuk Persatuan setelah bakal capres yang didukungnya memilih Muhaimin Iskandar sebagai bakal calon wakil presiden (cawapres), mendampingi Anies.

"Bukan isu. Tetapi berita nyata," kata Viva dalam keterangan tertulis, Minggu (17/9).

Viva mengatakan, bergabungnya Demokrat juga menjadi kabar gembira bagi PAN, Golkar, Gerindra, PBB, dan Gelora.

"KIM akan menjadi koalisi besar," ucapnya.

Dengan bergabungnya Demokrat, akan ada manfaat elektoral yang diperoleh. Misalnya, bertambahnya basis konstituen koalisi. Sebab, setiap anggota partai koalisi memiliki basis konstituen akan disinergikan dengan baik dan akan menambah perolehan suara sehingga peluang untuk menang pilpres akan semakin besar.

"Kedua, kerja sama antara PAN, Partai Demokrat, Gerindra, Golkar, dan lainnya secara empiris pernah terbukti di pilpres sebelumnya sehingga tidak ada hambatan komunikasi dan kepentingan di antara anggota koalisi," kata Viva.

"PAN merasa semakin optimis dengan kehadiran Partai Demokrat akan menambah kekuatan politik dan energi baru yang semakin membuka peluang besar untuk memenangkan pilpres 2024," ungkapnya.

Menjelang pendaftaran pilpres, terdapat tiga poros koalisi yang terbentuk. Pertama adalah poros pendukung Prabowo. Koalisi ini berisi Partai Gerindra, Partai Amanat Nasional, Partai Golkar, Partai Bulan Bintang, dan Partai Gelora. Terakhir, Partai Demokrat dikabarkan bergabung ke koalisi ini.

Kedua, adalah poros pendukung Anies Baswedan. Setelah Partai Demokrat keluar, koalisi ini diisi oleh Partai Nasdem dan Partai Kebangkitan Bangsa (PKB).

Sedangkan koalisi PDI-P, Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Partai Perindo, dan Partai Hanura, mendukung Ganjar Pranowo sebagai bakal calon presidennya. ● han

TNI AL Persiapkan Dua KCR dan Kopaska untuk Latihan Bersama Filipina

JAKARTA (IM) - TNI Angkatan Laut (AL) mempersiapkan dua kapal cepat rudal (KCR), yakni KRI Sampari-628 dan KRI Hiu-634, untuk latihan bersama Angkatan Laut Filipina dalam latma bersandi "MTA Philindo-2023".

Apel persiapan alat utama sistem persenjataan (alutsista) beserta pasukan telah digelar di Markas Komando Armada (Korarmada) II, Surabaya, Jawa Timur, pada Jumat (15/9).

Komandan Satuan Kapal Cepat (Dansatkat) Korarmada II Kolonel Laut (P) Didik Kusyanto memimpin apel kesiapan tersebut. Didik, yang juga selaku Dansatgas Latma mengatakan bahwa Latma MTA Philindo-23 bertujuan meningkatkan profesional prajurit TNI AL dan Angkatan Laut Filipina dalam bidang kerja sama, kesepahaman serta hubungan militer kedua negara.

Materi yang akan di-

latihkan antara lain naval warfare dan maritim interdiction operations (MIO). Didik meminta kepada seluruh personel yang bertugas agar tidak ada yang melakukan pelanggaran serta menjaga nama baik diri sendiri, keluarga, dan TNI AL.

"Persiapan segala sesuatunya dengan sebaik-baiknya, sehingga bisa menunjukkan performa baik di hadapan negara-negara lain yang juga terlibat dalam latihan tersebut," kata Didik dalam siaran pers Korarmada II, Minggu (17/9).

AL Setelah pelaksanaan apel kesiapan, dilanjutkan pemeriksaan ruangan-ruangan di KRI Sampari-628 dan KRI Hiu-634. Hal tersebut bertujuan sebagai upaya pencegahan adanya pelanggaran yang terjadi selama melaksanakan latihan bersama Philindo-23. ● meci

Pimpinan Komisi VIII DPR Minta Izin Kapel GBI Cinere Bellevue Dipermudah

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi VIII DPR Ace Hasan Syadzily meminta izin Kapel Jemaat GBI Cinere Bellevue di Depok yang sempat diprotes warga dipermudah. Ace menegaskan beribadah merupakan hak setiap warga negara.

"Scharusnya izin rumah ibadah itu tidak boleh dipersulit karena menyangkut hak warga negara dalam menjalankan keyakinan ibadahnya," kata Ace saat dihubungi, Sabtu (16/9).

"Jika sudah sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku, sebaiknya Pemerintah Daerah segera diterbitkan izinnya," lanjutnya.

Ace mengatakan kegiatan beribadah tidak perlu dihalang-halangi. Dia menyebut pada prinsipnya suasana harmonis harus tetap terjaga di tempat ibadah.

"Kalau ibadah kan bisa dimana saja. Harusnya beribadah itu tidak perlu dihalang-halangi. Itu hak setiap warga. Prinsipnya, lingkungan masyarakat tempat ibadah itu tetap harus terjaga suasana harmonis

Sebelumnya, ruko tiga lantai yang di dalamnya terdapat kapel jemaat GBI Cinere Bellevue didatangi puluhan warga. Pihak GBI Cinere Bellevue menceritakan massa datang, lalu menggedor-gedor pintu ruko,

"Jadi jam 07.00 WIB mereka ada kumpul-kumpul, ada 50 orang pakai serban dan lain sebagainya. Mereka mendatangi kapel kami, sempat menggedor-gedor, teriak-teriak. Habis itu mereka bubar," kata pengurus gereja GBI Cinere Bellevue, Arif Syamsul, saat dihubungi. ● meci

Ganjar Janji Sejajarkan Gaji Guru Layaknya Bekerja di BUMN

JAKARTA (IM) - Bakal Calon Presiden (Bacapres) Ganjar Pranowo berjanji akan menyejahterakan tenaga pendidik di Indonesia. Salah satunya, dengan menyamakan gaji guru seperti karyawan hingga pejabat Badan Usaha Milik Negara (BUMN).

Ganjar mengatakan hal ini pada acara Forum Alumni Perguruan Tinggi se-Indonesia bertajuk "Ganjar Jawab Tantangan Masa Depan Indonesia" di The Ballroom XXI Djakarta Theater, Jakarta Pusat, Minggu (17/9).

Awalnya Ganjar menyinggung soal meminnya lulusan terbaik Perguruan Tinggi Negeri (PTN) yang ingin menjadi guru hanya karena gaji yang kurang memadai.

"Saya tidak yakin, apakah 10 lulusan terbaik dari perguruan tinggi kita, mau jadi dosen. mau jadi guru, saya tidak yakin," ujar Ganjar dalam paparannya.

"Pasti maunya kerja di BUMN, betul gak? perusahaan swasta besar, betul gak?" sahnya, disambut riuh penonton.

Ganjar menambahkan, gaji yang tinggi kerap menjadikan mahasiswa lulusan terbaik memilih bekerja di perusahaan swasta ataupun BUMN. Padahal, kata Ganjar, guru adalah salah satu faktor penting yang bisa mendongkrak Sumber Daya Manusia (SDM) Indonesia agar bisa bersaing di kancah internasional.

"Unsur sumber daya ma-

nusia kita dan kalau kita mau mengawal, berinvestasi, maka ini akan mengkapitalisasi Indonesia menjadi negara yang gede banget," tuturnya.

"Dan itu hanya bisa dilakukan dengan sekolah yang baik, kalau gurunya pendapatnya baik, jadi kalau gurunya gajinya seperti gaji BUMN seperti perusahaan swasta," ungkap Ganjar disambut tepuk tangan.

Saat diwawancara Rheinland Kasali, Ganjar menyampaikan harapannya adalah gaji guru yang sudah beberapa tahun mengajar dapat mencapai Rp30 juta per bulan. Ganjar beralasan, sudah selayaknya guru diberikan gaji sebesar itu mengingat sumbangsinya yang sangat tinggi. ● meci



KIRAB HUT KE-78 TNI ANGKATAN LAUT

Komandan Komando Pembinaan Doktrin Pendidikan dan Latihan TNI Angkatan Laut (Dankodiklat) Letnan Jenderal TNI Marinir Suhartono (kiri) menjabat tangan penerima payung dari Korps Marinir TNI Angkatan Laut saat Kirab Kota Surabaya di Surabaya, Jawa Timur, Minggu (17/9). Kirab dalam rangka memperingati HUT ke-78 TNI AL tersebut mengangkat tema Dengan Semangat Jalesveva Jayamahe, Terus Melaju untuk Indonesia Maju.

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat 2 dan ayat 3 UU Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT ERA SUPPLIES INDONESIA, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Utara, mengumumkan bahwa pemegang saham akan mengalihkan seluruh saham-saham milik para pemegang saham kepada pihak lain, sehingga menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.
Pihak yang berkepentingan dan/atau para kreditor yang ingin mengajukan keberatan atas pengalihan saham tersebut kepada Perseroan, mohon disampaikan selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan
Jakarta, 18 September 2023
Direksi Perseroan
PT ERA SUPPLIES INDONESIA
Komplek Ruko Puri Mutiara
Jl. Griya Utama Blok A No. 55
Sunter Agung, Tanjung Priok,
Jakarta Utara, DKI Jakarta.

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat 2 dan ayat 3 UU Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT ERASTORE, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Utara, mengumumkan bahwa pemegang saham akan mengalihkan seluruh saham-saham milik para pemegang saham kepada pihak lain, sehingga menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.
Pihak yang berkepentingan dan/atau para kreditor yang ingin mengajukan keberatan atas pengalihan saham tersebut kepada Perseroan, mohon disampaikan selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan
Jakarta, 18 September 2023
Direksi Perseroan
PT ERASTORE
Komplek Ruko Puri Mutiara
Jl. Griya Utama Blok A No. 55
Sunter Agung, Tanjung Priok,
Jakarta Utara, DKI Jakarta.

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham PT. P. HILBERAND INDONESIA berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), yang dibuat di bawah tangan tertanggal 23 Agustus 2023, telah disetujui antara lain:
1. Menyetujui Pembubaran Perseroan untuk selanjutnya menyatakan bahwa perseroan berada dalam likuidasi sesuai dengan Pasal 143 UUPT No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, satu dan lain tertanggal sejak tanggal keputusan ini.
2. Menyetujui pengangkatan Bapak WAHYU WIBOWO selaku Likuidator Perseroan.
Bagi para pihak yang keberatan atas keputusan tersebut, agar dalam waktu 60 (enam puluh) hari setelah pengumuman ini, harus mengajukan LIKUIDATOR yaitu:
Bapak WAHYU WIBOWO
di,
World Capital Tower Lantai 12,
Jalan Mega Kuningan Barat Ligtar Mega Kuningan
Nomor 9, Rukun Kelangka 005, Rukun Warga 002,
Kelurahan Kuningan Timur, Kecamatan Setiabudi,
Jakarta Selatan
Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 18 September 2023
Likuidator Perseroan

PENGUMUMAN
Berdasarkan Akta PEMBUBARAN PERSEORAN KOMANDITER CV BERSAHABAT MITRA AERO Nomor 121, tanggal 16 September 2023, yang dibuat dihadapan DWI SUSWANTI, SH, MKN, Notaris di Kota Cilegon, maka CV BERSAHABAT MITRA AERO, berkedudukan di Kabupaten Tangerang telah dibubarkan. Demikian pengumuman ini dibuat untuk diketahui.
Tangerang, 18 September 2023
CV BERSAHABAT MITRA AERO